

お手数ですが  
63円切手  
をお貼りください

8 9 7 - 0 3 9 2

フリガナ \_\_\_\_\_  
◎ご氏名 \_\_\_\_\_

年齢 / \_\_\_\_\_ 歳 性別 / 男・女 \_\_\_\_\_

広報紙掲載の場合のお名前の表記  
本名・匿名・イニシャル \_\_\_\_\_

ペンネーム ( \_\_\_\_\_ )

※記入がない場合、実名で記載させていただきます。  
◎ご住所 〒 \_\_\_\_\_

電話 ( \_\_\_\_\_ ) \_\_\_\_\_

南九州市役所  
企画課 行

広報紙を読んだ感想、取り上げてほしい記事、最近笑ったこと、身近な話題などなど、何でもけっこうですので、おたよりをお寄せください。  
63円切手を貼ってポストから郵送するか、市役所の各庁舎に設置してある『ご意見箱』へご投函ください。

おたより  
まっつてます



◀点線に沿って切り取ってください。  
(官製はがきでも可)

街かど探偵 File.92

～その瞬間の積み重ねを大切に～  
知覧特攻平和会館ブログ「今日の平和会館」

「今日の平和会館」とは？

知覧特攻平和会館のホームページの中に「今日の平和会館」というコーナーがあります。これは、平和会館の職員が平和会館について毎日書いているブログ(日記)で、日々の出来事や、展示資料の解説、館内外の関連施設の紹介などが書かれています。

今回は、メインでブログを書かれている職員の坂元さんにお話を伺いました。

今やれる最大限のことを行う

ー ブログを書き始めて、反応はどうでしょうか。



コメント欄があるわけではないので、反応を知る機会はないですが、職員皆も日々ブログを更新するなかで、普段の仕事に対する取り組み方がより一層意欲的になったと思います。トリップアドバイザーにて博物館ランキングで1位を取りましたが、もしかしたらブログの成果があったのかも…かもしれません笑。

365日休まず投稿をして2年が経過

ー このブログはどういったきっかけで始まったのですか。



このブログは2017年9月1日から続けているのですが、きっかけは職員同士の雑談でした。当時、予算が無い中でどうにか情報発信をして多くのお客さまに来館していただきたいという日常の議論の結果、ブログを毎日書いてみよう、という話になり、ホームページの中にコーナーを設けました。

ー 今回はありがとうございました。では、最後に一言お願いいたします。



私が今働いているこの瞬間というのは、平和会館の歴史の中の一部に過ぎません。ただ、その瞬間の中でもやれることは多く、今私がやれる最大限のことのひとつがこのブログだと思って取り組んでいます。情報発信の形が変わるまでは、楽しみにしている方のためにも続けていきたいと思っています。

ー どういった目的を持って取り組んでいるのですか。



そうですね、平和会館は配置の変更やより見やすい紹介文の設置など、少しずつ変わっていているのですが、そういった変化も書くことによって平和会館に関心を持ってホームページを開いてくれる方が増えたりするなどして、ブログを通して来場者と平和会館をいつまでも繋ぐことができたらいいなと思って取り組んでいます。

ー 普段はどのように書かれていますか。



職場に着いたら、まずPCの前に座りブログの更新をします。業務の支障にならないよう、定時前に5分ほど書いています。書く内容は通勤中だったり、前日の仕事の中で考えたり見つけたりしています。



▲ブログを書く坂元さん。

▲「今日の平和会館」は知覧特攻平和会館のホームページの左下「お知らせ」コーナーから見るすることができます。皆さんもぜひ、「今日の平和会館」を見て、そして実際に足を運んでみてはいかがでしょうか。